

ホームページからのご意見・ご要望への回答

大部屋の空調温度を下げてくださいたいです。

コロナで外泊も禁止、付き添い交代も禁止。

治療中で室内で安静を余儀なくされる中、病室が暑すぎで子供の機嫌も具合も悪くなり、困っています。

他の場所はエアコンが効いているのに、大部屋だけ暑さを我慢しなくてはいけないのは、おかしいのではないかと…

半袖でいても、汗をかいています。

検討宜しくお願いします。

この度は、不快な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。

大部屋の空調の調整につきましては、ご遠慮なく看護師またはスタッフにお申し出いただければ即座に対応いたします。

なお、一括での調整となることから、患者様それぞれの要望に対応することが難しい場合がございますことをご理解いただきますようお願い申し上げます。

病 院 長

ホームページからのご意見・ご要望への回答

いいかげん、大部屋の空調なんとかしてください！
送風にしかならないが、生温い風しかででこない。
西日が入って、部屋の中は温室状態。窓も開けられない。
周りは個室で、冷房が入って快適に過ごしているのに
大部屋だけ我慢を強いられる。

この度は、不快な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。

大部屋の空調の調整につきましては、ご遠慮なく看護師またはスタッフにお申し出いただければ即座に対応いたします。

なお、一括での調整となることから、患者様それぞれの要望に対応することが難しい場合がございますことをご理解いただきますようお願い申し上げます。

病 院 長